



orama

**4 Pièces**

**122 m<sup>2</sup>**

**Réf. V10002718**

**410 000 €**

**Le Tignet**

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - très rare opportunité pour cette magnifique villa traditionnelle en cours de construction (qui sera vendue hors d'eau / hors d'air). La construction sur vide sanitaire cumule une surface de plancher totale de 122.63 m<sup>2</sup> répartie sur deux niveaux. La construction, le terrassement et l'étanchéité bénéficient d'une garantie Décennale. L'étude géologique et celle de l'ingénieur béton sont disponibles sur demande. La parcelle est non viabilisée mais raccordable à l'assainissement collectif. Murs de soutènement exécutés. Possibilité de bâtir une piscine (prospect de 8 Mètres à ...

EXCLUSIVE - Very rare opportunity for this magnificent traditional villa under construction (which will be sold watertight / airtight). The construction on crawl space has a total floor area of 122.63 m<sup>2</sup> spread over two levels. The construction, earthworks and waterproofing benefit from a ten-year guarantee. The geological study and that of the concrete engineer are available on request. The plot is not serviced but can be connected to the collective sanitation. Retaining walls executed. Possibility of building a swimming pool (8 meter prospect to be respected). Land of 1101 m<sup>2</sup> opening onto a ...

## LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

